

## "Lettre ouverte aux syndicalistes: la LCR rencontre la FGTB de Charleroi

Écrit par LCR-Web

Jeudi, 16 Février 2012 14:15 - Mis à jour Jeudi, 16 Février 2012 14:28

---

Ce mercredi matin, une délégation de la LCR Hainaut a été reçue par le Comité Permanent Interprofessionnel de la FGTB Charleroi Sud-Hainaut.

Une très bonne rencontre autour de la « lettre aux syndicalistes » que la LCR fait circuler depuis deux semaines dans les milieux syndicaux.

(lire la suite de ce compte-rendu sur le blog de la Lettre ouverte.....)

<http://debat-syndicats.blogspot.com/>